



Echos de la Société

Le 28 septembre dernier, la Commission des Monuments historiques, au cours de belles fêtes, dévoilait solennellement les deux statues de Pierre Gaultier de Varennes de la Vérendrye, découvreur de l'ouest canadien, et de Pierre Boucher de Grosbois, premier gouverneur de Trois-Rivières. A cette occasion plusieurs couronnes ont été déposées par les représentants des familles des deux héros et par des sociétés. La Société des Arts, Sciences et Lettres a fait déposer une couronne aux pieds de chacune des deux statues. M. G.-E. Marquis représentait à cette occasion la Société des Arts, Sciences et Lettres.

—Le conseil exécutif de la Société des Arts, Sciences et Lettres a repris ses réunions à la fin de septembre et déjà a commencé de tracer un bon programme pour la saison. Quatre conférenciers sont déjà inscrits pour les concerts-conférences dont la Société continuera la série à l'Hôtel de Ville. Le conférencier en octobre a été M. J.-D. Dufour, professeur à l'Ecole Normale de Sherbrooke; en novembre nous aurons M. Ernest Bilodeau, le brillant chroniqueur que l'on connaît; en décembre, M. Paul Fontaine, avocat, qui vient de faire deux années d'études à Paris; en janvier, M. Alleyn Taschereau, avocat. Toutes ces conférences seront grémentées de chant et de musique.

—Pendant la dernière grande Exposition Provinciale, la Société des Arts, Sciences et Lettres a tenu un salon des beaux-arts dans trois des galeries du Palais Central de l'Exposition. Nous donnerons, dans un autre numéro du *Terroir*, les détails de ce salon qui a été couronné de succès.

—La Société des Arts, Sciences et Lettres est à organiser pour le mois de novembre, de concert avec M. René Lemoine, une exposition des œuvres de peinture de feu Edmond Lemoine, de regrettée mémoire. Cette exposition se tiendra dans une salle du petit séminaire de Québec, nouvelle annexe.